

## Santai Namun Bermakna, Kalapas Purwokerto Ajak Pejabat Struktural Coffee Morning

Narsono Son - [PURWOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM](http://PURWOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM)

Feb 17, 2025 - 12:27



*Santai Namun Bermakna, Kalapas Purwokerto Ajak Pejabat Struktural Coffee Morning*

PURWOKERTO – Setelah memimpin apel pagi, Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar mengajak para pejabat struktural untuk menggelar coffee morning di Gazebo Ismono sebagai upaya untuk menyusun

rancangan dan rencana kegiatan Lapas Purwokerto.

Kegiatan ini juga menjadi ajang kilas balik atas berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan selama satu minggu terakhir, pada Senin (17/02/2025).



Acara yang berlangsung dalam suasana santai namun penuh semangat kolaborasi ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan sinergi antar seksi di lingkungan Lapas Purwokerto.

Dalam kesempatan ini, Kalapas Purwokerto menekankan pentingnya inovasi dan kolaborasi dalam menghadapi tantangan. Beliau juga menyampaikan apresiasi atas kerja keras seluruh jajaran Lapas dalam menjalankan tugas selama seminggu terakhir.



"Kita patut bersyukur dan bangga atas capaian-capaian yang telah kita raih bersama. Mari kita jadikan momentum ini untuk duduk bersama, mengevaluasi dan berdiskusi menyusun Langkah-langkah konkret dalam meningkatkan kualitas Lapas Purwokerto," ujar Kalapas Purwokerto.

Dalam kesempatan tersebut, para pejabat struktural turut menyampaikan masukan serta ide-ide kreatif terkait program kerja yang akan dijalankan secara bergiliran.

Gazebo Ismono yang menjadi lokasi acara dipilih untuk menciptakan atmosfer yang lebih santai dan mendukung suasana diskusi yang terbuka. Dengan ditemani secangkir kopi dan camilan ringan, para struktural terlihat antusias dalam menyumbangkan pemikiran mereka.

Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah awal dalam memperkuat sinergi internal Lapas Purwokerto, sekaligus menjadi momentum untuk menyusun rencana kerja yang lebih terstruktur dan berkelanjutan.

Kedepannya, Lapas Purwokerto berkomitmen untuk terus berinovasi dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, khususnya dalam proses pembinaan dan reintegrasi warga binaan.

(Humas Lapas Purwokerto)